



EDGAR AVILA / EL UNIVERSAL

**Tormenta causa estragos en Xalapa**

Al menos 140 viviendas y 50 comercios resultaron con daños a consecuencia de la fuerte tromba que azotó Xalapa, Veracruz, ayer. Las mayores afectaciones fueron en la colonia Salud, donde el agua alcanzó hasta 80 centímetros

**Violan derechos de 289 jornaleros**

Los jornaleros de la zona de Xalapa, Veracruz, se quejan de que sus derechos laborales no son respetados por los empleadores. Se les pagan salarios bajos y no se les otorgan vacaciones pagadas. Además, muchos de ellos no tienen contratos escritos y no están afiliados a sindicatos.

Los jornaleros exigen que el gobierno intervenga para proteger sus derechos y garantizarles un salario digno y condiciones laborales adecuadas.